L’AGGETTIVO

La casa è grande.
Il tempo è bello.

Grande e bello sono aggettivi. In italiano gli aggettivi concordano con il nome;  la maggior parte degli aggettivi hanno la desinenza in:
· o
· e
Gli aggettivi che finiscono in -o hanno quattro forme

	Aggettivi in -o / 4 forme
	singolare
	plurale

	maschile

femminile 

	italiano 

italiana 
	italiani

italiane




Il ragazzo spagnolo 			I ragazzi spagnoli
La ragazza spagnola			Le ragazze spagnole

Il vestito nero				I vestiti neri
La maglietta nera			Le magliette nere


Gli aggettivi che finiscono in -e hanno 2 solo forme, una per il M e F singolare e una per il M e F plurale

	Aggettivi in – e / 2 forme
	
	

	maschile/femminile 

	Inglese
	inglesi



Il ragazzo francese			I ragazzi francesi
La ragazza francese 			Le ragazze francesi

Il maglione verde			I maglioni verdi
La maglietta verde			Le magliette verdi


Gli aggettivi che finiscono in -co e -go (bianco, lungo) al femminile plurale mantengono il suono “duro” e finiscono in -che e -ghe. Al maschile plurale, salvo poche eccezioni, anche gli aggettivi maschili finiscono mantengono il suono “duro” e finiscono in -chi e -ghi. 

Il foglio bianco 			I fogli bianchi
La maglietta bianca			Le magliette bianche

Il vestito lungo 			I vestiti lunghi
La gonna lunga			Le gonne lunghe




MA

Il ragazzo simpatico 			I ragazzi simpatici
Il ragazzo antipatico			I ragazzi antipatici


Aggettivi in -io
Gli aggettivi che finiscono in -io al maschile singolare (vecchio, serio) al plurale hanno una -i sola:

Il cellulare vecchio 			I cellulari vecchi
Il problema serio			I problemi seri
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Esistono pochissimi aggettivi che terminano  in –a, come pessimista, ottimista, 

Il ragazzo ottimista			I ragazzi ottimisti
La ragazza ottimista			Le ragazze ottimiste


I colori rosa, blu, viola, arancione, marrone sono invariabili.

Il tappeto blu			I tappeti blu
La tovaglia blu		Le tovaglie blu

Il maglioncino rosa		I maglioncini rosa
La felpa rosa 			Le felpe rosa


Gli aggettivi devono concordare con il nome a cui si riferiscono.  Quando gli aggettivi si riferiscono a nomi di genere diverso (maschili e femminili insieme) sono sempre nella forma maschile plurale.


Carlo e Silvana sono italiani
   M    +     F         =     M/PL

I pantaloni e la giacca sono larghi
         M       +      F         =    M/PL

La sciarpa e i guanti sono rossi
         F       +     M        =     M/PL
